
Гласные О, Ё после шипящих и 
Ц



Гласные О, Ё после шипящих

•Гласные О, Ё после шипящих
•В корне слова
•Гласная -о- пишется тогда, когда мы не можем подобрать 
родственного слова с -е- под ударением

•Гласная -ё- пишется в том случае, если мы можем подобрать 
родственное слово с -е- под ударением

•В суффиксе и окончании 
•В суффиксах существительных, прилагательных и наречий под 
ударением пишется -о-

•В суффиксах и окончаниях глаголов , причастий и отглагольных 
существительных пишется -ё-



Гласные О, Е после Ц 

•Гласные О, Е после Ц
•Под ударением если произносится  -о-, то и пишется -о-

•Без ударения пишется -е-


